

連光寺小だより

令和3年1月29日(金) 〔第12号〕

多摩市立連光寺小学校 042-373-1920

http://schit.net/tama/esrenkouji/

展覧会 久しぶりの学校行事

学校長 棚橋 乾

1月21日から展覧会を実施しました。学校全体の行事は久しぶりでしたので、子ども達だけでなく教員も張り切って準備しました。絵画や立体作品から、子ども達個々の想いや願いが感じられ、内面の成長を感じさせる展示になりました。中には大人のような構図やデザイン、学校に飾っておきたいような陶芸など、ワクワクさせてくれる作品が見られて嬉しくなりました。保護者鑑賞日には全校で9割のご家

庭がご参観くださいました。雨で足元が悪く寒い中ご来校いただきお礼申し上げます。ご家庭からは、「久しぶりの学校だった。」「子ども達の解説があるとよかったけど仕方ない。」「密にならずに鑑賞できた。」といった感想を頂きました。今後もコロナ禍の中ではありますが、子ども達の成長を見て頂けるように工夫してまいります。 保健委員の児童達が登校時に手洗いの大切さを呼びかけています。コロナ禍の対応は長くかかりそうです。子供も大人も継続して取り組みましょう。





コミュニティスクールへの移行に向けて

私たち聖ヶ丘中学校区の 3 校(聖ヶ丘中学校、聖ヶ丘小学校、連光寺小学校)は、ともにこの4月から、コミュニティスクール(地域運営学校)となります。そこで、コミュニティスクールへの移行について概要をお伝えします。

コミュニティスクールの目的は、学校と家庭・地域が共に子供たちの成長を支え、地域に開かれ、地域とともにある学校づくりを持続的に推進していくことにあります。移行に伴い、それぞれの学校に設置されていた「学校支援地域本部」は、学校と連携・協働する地域の要の組織として、新たに「地域学校協働本部」と名称を変え、学校と共に「目指す子供像」を共有し、同じ目標に向かって支援活動に取り組んでいただくことになります。

また、それぞれの学校ごとに設置されていた「学校運営連絡協議会」の代わりに新たに「学校運営協議会」が設置されます。その最も重要な役割として、各学校長の定める学校運営の基本方針について、御承認いただくことになっていますが、そこに、「地域学校協働本部」の推進委員の方にも加わっていただくことで、学校と地域がより密接に連携し、協働的に活動できるようになります。

なお、私たち 3 校は、これまで自主的な教育交流活動を行ってきましたが、今年度から 2 年間にわたり、市の ESD 推進校の指定を受け、その手始めとして、昨年の10月に 3 校の教員が集まり、9 年間の ESD (持続可能な開発のための教育)を通して育成する以下の資質・能力を定め、それに基づいた教育課程を編成しているところです。

- ・ 情報を取得し活用する能力 ・ 環境や社会に関心をもち、意欲的・主体的に取り組む態度
- ・ コミュニケーション能力(伝え合う表現力) ・ 内省的な思考力(考えを深める力)

今後は、それぞれの学校の伝統や特色を活かしたうえで連携した教育活動に取り組んでまいりますが、これからの子供たちの充実した学校生活には、地域の皆様の御協力が不可欠です。そのためにも、このコミュニティスクールとしての特色と利点を最大限に生かしてまいりたいと思いますので、皆様の御理解と御協力を宜しくお願い申し上げます。

令和3年2月1日

多摩市立聖ヶ丘中学校長 麻生 隆久 多摩市立聖ヶ丘小学校長 福岡 峰子 多摩市立連光寺小学校長 棚橋 乾

2月の目標		
生活目標	体をきたえよう。	
保健目標	心の健康について考えよう。	
安全目標	自転車の安全について考えよう。	
給食目標	好き嫌いなく何でも食べよう。	
清掃目標	ごみの始末、道具の後片付けをきちんとしよう。	

日	曜	2月の主な活動・行事
1	月	安全指導 SC勤務
2	火	
3	水	
4	木	委員会活動
5	金	たてわり班 6h(3~5年) ALT
6	土	
7	日	
8	月	SC勤務
9	火	新1年生学校説明会
10	水	
11	木	建国記念の日
12	金	たてわり班(昼) ALT
13	土	
14	日	
15	月	SC勤務
16	火	安全指導 ALT
17	水	
18	木	クラブ活動
19	金	生活総合発表会週間(26 日まで)
20	土	
21	日	
22	月	6年 社会科見学(今後の状況を見て)
23	火	天皇誕生日
24	水	たてわり
25	木	
26	金	ALT
27	土	
28	日	

★オンライン朝会

非常事態宣言が出され、朝会がオンラインになりました。展覧会前には、展覧会紹介集会を行い、今後、生活総合発表会集会や 6 年生を送る会でもオンラインを活用していく予定です。

- ※新型コロナウイルス対応で予定が変更になる可能性 があります。ご了承ください。
- ※今月は予告なし避難訓練を実施予定です。

★今年の節分は、2月2日

「鬼は外、福は内」の掛け声で豆まきをする節分は、ここしばらく2月3日が続いていたそうですが、2021(令和3)年は1897 (明治30) 年以来124年ぶりに2月2日になります。地球が太陽を1周する時間が365日ちょうどでないためのずれで、2022~24年は2月3日に戻りますが、2025年に再び2日になるそうです。

節分は二十四節気の一つ「立春」の前日。 立春は春分や秋分とともに太陽と地球との 位置関係で決まり、国立天文台が計算して 前年に官報で発表しています。 (朝日新聞から)

★新1年学校説明会 2月9日 (火)

午後2時30分~ 午後3時30分

(受付時間午後2時15分~午後2時30分) 連光寺小学校 1階**体育館**

(新型コロナウイルスの感染防止の観点から、密にならないように、開催場所を特活室から体育館に変更しています。)

- ・上履きをお持ちください。
- ・自動車での来校は、ご遠慮ください。
- ・当日、体育着の販売を行います。

★生活・総合発表会 2月19日(金)

8:40~ 9:25 集会

オンラインにて各教室にライブ中継

今年度は、新型コロナウイルス感染症の感染拡大を 考慮し、全校児童での発表会は、行いません。「生活 総合発表会週間」を設け、2 学年ずつ感染症に注意し ながら交流を行います。<u>保護者の方の参観は、行いま</u> せん。ご了承ください。

★本年度の地域未来塾 中止のお知らせ 放課後学習教室を例年開いてまいりましたが、新 型コロナウイルスにより、中止致します。少しで も感染リスクを減らすためです。ご了承くださ い。

★転出予定が決まりましたらお知らせく ださい。

今年度3月末頃までに転出予定が決まりましたら、担任をとおして学校までお知らせください。

★ゲームについて

子ども達の間で、通信ゲーム等のゲームを行う機会があると思います。子供同士のトラブルも起きやすいので、時間やルールに関して、ご家庭で話し合い使用させてください。

また、ゲームセンターに子供同士で行くことは、禁止しています。よろしくお願いします。